

Accueil

Affieux. Pour préserver les zones humides

Affieux. 20 ans du réseau zones humides en Limousin. I

Publié le 02 juillet 2025 à 06h00



LA MONTAGNE



Sous un soleil de plomb les visiteurs ont encore mieux compris l'importance des zones humides. © Droits réservés

Initiées en région Midi-Pyrénées par l'Agence de l'eau Adour-Garonne, des cellules d'assistance technique de la gestion des zones humides (CATZH) se mettent en place depuis la fin des années 1990, pour répondre à une dégradation persistante de ces lieux.

Un réseau actif

Aujourd'hui 336 gestionnaires locaux sont regroupés dans le réseau autour d'une valeur commune : la préservation et la gestion durable des zones humides.

Depuis 2013, et tous les deux ans, le Conservatoire des espaces naturels organise des rencontres destinées à valoriser les expériences des gestionnaires regroupées au sein du réseau. C'est ainsi que se sont retrouvés récemment une vingtaine d'intéressés autour de la tourbière de Boulou sur la commune d'Affieux.

Cette visite était animée par Mathias Roux, technicien coordinateur SIAV et Vincent Perrier CEN Nouvelle-aquitaine, la mairie d'Affieux étant représentée par Corinne Lefèvre conseillère municipale. Cette rencontre a atteint son objectif : permettre à tous de mieux comprendre l'importance de la préservation de ces zones humides.

Groupe Centre France